

Anshar – Anchar

J'ai interrogé la Grande Fraternité Blanche sur cette race parallèle, voici leur réponse.

Le nom donné à cette race d'êtres n'a pas d'importance. C'est le fait qu'ils existent qui est pertinent.

Nous ne voulons pas discuter de cette race d'êtres plus que nous ne l'avons fait, car eux-mêmes ne veulent pas que leur existence soit connue plus qu'ils ne sont prêts à le révéler par eux-mêmes.

Il ne fait aucun doute qu'au fur et à mesure que l'humanité évolue et devient plus pacifique, ils seront prêts à révéler davantage leur existence, mais comme ils ne souhaitent pas attirer l'attention négative sur eux-mêmes, ils restent à l'écart de notre société.

Nous respectons leur droit à la vie privée et n'en dirons pas plus à leur sujet.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien ci-dessous :